



Winterbaumaßnahme steht unter einem guten Stern

Prackenbach (sr). Daß die Winterbaumaßnahme der Gemeinde „Bau eines Feuerwehrgerätehauses mit Bauhof“ unter einem guten Stern steht, kann nicht bezweifelt werden. Kürzlich trafen sich der Leiter der Arbeitsamtsnebenstelle Viechtach, Herr Wloka, Ing. Huber, Viechtach, Bauunternehmer Kraus, Bürgermeister Steer, GR und Feuerwehrkommandant Lummer und Angestellter Kolbeck zu einer Besichtigung der Baustelle. An der Baustelle gaben Ing. Huber und der örtliche Bauleiter Fischl nähere Auskünfte. Wloka war beeindruckt von dem zügigen Baufortschritt und wies auch darauf hin, daß es auch in den Monaten Januar und Februar arbeitswillige Arbeiter gebe. Für die Gemeinde bedeutet dieses Programm eine Ergänzungsfinanzierung durch das Arbeitsamt. Allerdings, so Wloka, stehen derartige, geeignete Maßnahmen nur wenig zur Verfügung. Von Ing. Huber, Bauunternehmer Kraus und dem örtlichen Bauleiter Fischl wurde besonders die ausgezeichnete Leistung der Arbeiter während der schlechten Witterungsverhältnisse hervorgehoben. Ing. Huber erklärte, daß der gesetzte Zeitplan eingehalten werden kann. Auf der Baustelle sind durchschnittlich 14 Arbeiter beschäftigt. Zu einem kleinen Imbiß traf man sich zusammen mit den Arbeitern im Gasthaus Bielmeier. Unser Bild zeigt die Kommission bei der Lagebesprechung auf der Baustelle. (Foto: Sterr)



Arbeitsamt fördert Bau des Feuerlöschgerätehauses

Prackenbach (sr). Der Bau des Feuerlöschgerätehauses samt Bauhof macht gute Fortschritte. Er wird von der Firma Kraus, Hagengrub, durchgeführt. Die örtliche Bauleitung liegt in den Händen von Franz Fischl, Unterviechtach. Die Kosten der Rohbaumaßnahme belaufen sich auf rund 575 000 DM. Die Gesamtkosten der Maßnahme werden rund 1 100 000 DM betragen. Die Finanzierung der Rohbaumaßnahme ist gesichert. Die Maßnahme wird in Winterbauweise durchgeführt und vom Arbeitsamt entsprechend gefördert; die Förderung läuft am 30. April ab. Das heißt, daß die vom Arbeitsamt genehmigten Arbeitsstunden bis zu diesem Termin verbraucht sein müssen. Mit dem Abschluß der Rohbauarbeiten rechnet die Gemeinde im Mai-Juni. Die Fertigstellung des Projekts erfolgt allerdings erst im nächsten Jahr. Auch die Fertigstellungsarbeiten sollen wieder in Winterbauweise durchgeführt werden. Auch hierzu wird wieder die Förderung des Arbeitsamtes in Anspruch genommen. Unser Bild zeigt die Baustelle mit dem Schulhaus im Hintergrund. (F.: Sterr)

as Jahr 19

zu besuch

R in Frack

r in Hagen

r in Enge

r in Frack

r in Hetz

r in Frack

im Gerät

ehaus.

Freiwilli

ohne "Auf

ehr berei

arigen G

en Gründ

eihe